

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 04. November 2008

Verabschiedung von Christoph Rath (Jugendzentrum Gräselberg)

Protokollnotiz Nr. 0067

OV Gores spricht Herrn Christoph Rath seinen ganz persönlichen sowie den Dank des gesamten Ortsbeirates für seine vorbildliche, langjährige Arbeit als Leiter des Jugendzentrums Gräselberg aus.

OV Gores bedauert den Wechsel von Herrn Rath vom Jugendzentrum Gräselberg in das Gemeinschaftszentrum Schelmengraben, weil der Gräselberg durch seinen Weggang einen engagierten Fachmann der Sozialarbeit verloren hat.

Als Zeichen des Dankes überreicht OV Gores im Namen des Ortsbeirat Herrn Rath eine „Biebricher Uhr“ sowie ein Foto und Urkunde von der Preisverleihung „Orte der Vielfalt“ in Berlin.

Gores
Ortsvorsteher